

A Ernest-Guérin, Mireille Kessler prépare sa relève



Mercredi, après un mini-concert de Joseph Le Livec, résident, puis de la chorale des résidents de l'Ehpad Ernest-Guérin (Établissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes), Mireille Kessler, directrice, a fait le point sur les travaux engagés depuis 2013. « Ils sont presque terminés et le pôle administratif est opérationnel. Il reste à créer une signalétique originale. » Quelques résidents y travaillent actuellement avec une artiste plasticienne, Nathalie Dubois, qui intervient tous les vendredis, de septembre à avril.

Ces travaux s'élevant « à 7 973 928 €, sans compter la maîtrise d'oeuvre, ont été financés par un emprunt de 8 249 592 € et des subventions à hauteur de 1 500 000 € », précise André Ricolleau, maire, et président du conseil d'administration. « C'est la dernière fois que je me présente à vous », annonce Mireille Kessler, quelque peu émue. « Le livre de l'Ehpad Ernest-Guérin s'est ouvert en 1935, et bon nombre ont contribué à écrire de nombreuses pages », dont Mireille Kessler, pendant dix ans de direction.

Depuis mai, Alain Moreau a intégré l'établissement en tant que directeur par intérim, « en attendant l'arrivée d'un prochain directeur ou directrice ». Le départ à la retraite de Mireille Kessler sera fêté « vendredi 17 février, dans l'après-midi », annonce l'édile.